



'Impulso Emprendedor' apoyará a proyectos innovadores

A.D.C.

BAZTAN-BIDASOA. El Gobierno de Navarra, a través de la sociedad pública CEIN, ha puesto en marcha la décima edición de 'Impulso Emprendedor'. El programa este año apoyará a un máximo de 15 proyectos o startups para lanzar al mercado su producto o servicio' y contempla tres premios, de 25.000, 15.000 y 8.000 euros, cuya dotación proviene de las firmas mentoras.

El objetivo final de este programa de aceleración es ayudar a las iniciativas innovadoras elegidas a definir su estrategia de ventas para operar en el mercado y a buscar la financiación que necesitan para que su proyecto despegue, una vez validado su modelo de negocio. A aquellos proyectos que resulten seleccionados, CEIN les ofrecerá un programa de apoyo especializado e individual en los ámbitos de validación del modelo de negocio, plan comercial, ventas y financiación. Además, los participantes tendrán acceso a financiación preferente y foros de inversión que les ayuden a impulsar el proyecto como startup. También se abordarán, para las iniciativas que lo precisen, los procesos de internacionalización e industrialización.

